

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas untuk Meningkatkan Pengendalian Internal pada UD. Aneka Usaha Kota Blitar” ini ditulis oleh Ayu Nur Rahmawati, NIM. 12403173194, pembimbing Novi Khoiriawati, S.E., M.Acc.

Perkembangan zaman seperti saat ini memicu peningkatan di berbagai aspek, yang tentu saja mempunyai dampak besar terhadap perkembangan suatu usaha. Yang mengharuskan sebuah usaha untuk melakukan berbagai cara untuk memenangkan persaingan yang ketat. Persaingan disini bukan hanya masalah inovasi, tapi bagaimana pengelolaan suatu usaha untuk mencapai tujuan dengan efektif dan efisien. Keunggulan suatu usaha dapat dicapai dengan beberapa faktor. Salah satu faktornya adalah kemampuan internal perusahaan atau melalui sistem informasi yang digunakan pada suatu perusahaan.

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk menganalisis penerapan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas pada UD. Aneka Usaha Kota Blitar, (2) Untuk menganalisis kelebihan dan kelemahan di dalam pelaksanaan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas pada UD. Aneka Usaha Kota Blitar, (3) Untuk memberikan usulan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas pada UD. Aneka Usaha Kota Blitar.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis data kualitatif, dengan teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik validitas data yang digunakan adalah triangulasi metode. Adapun informan dalam penelitian ini adalah pemilik usaha, bagian kas, dan bagian penggajian.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa (1) Penerapan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas pada UD. Aneka Usaha masih dilakukan secara manual dan sederhana. (2) Kelebihan sistem informasi akuntansi dari UD. Aneka Usaha sudah terdapat struktur organisasi yang disertai tugas dan tanggung jawab pada setiap bagian. Kelemahan pada UD. Aneka Usaha yakni terdapat perangkapan tugas atau dobel fungsi pada fungsi kas dan fungsi akuntansi. (3) Usulan yang diberikan penulis adalah dengan penambahan pada fungsi akuntansi, penambahan catatan dan dokumen yang digunakan seperti nota penjualan dibuat nomor urut tercetak agar dapat dipertanggung jawabkan. Begitu juga untuk catatan akuntansi sebaiknya dicatat menggunakan jurnal penerimaan kas dan jurnal pengeluaran kas.

Kata Kunci: Sistem Informasi Akuntansi, Penerimaan Kas, Pengeluaran Kas

ABSTRACT

Thesis with the title "Analysis of Accounting Information Systems Cash Receipts and Expenditures to improve internal control at UD. Aneka Usaha in Blitar City" was written by Ayu Nur Rahmawati, NIM 12403173194, supervisor Novi Khoiriawati, S.E., M.Acc.

The development of the times like today triggers an increase in various aspects, which of course has a big impact on the development of a business. Which requires a business to do various ways to win the fierce competition. Competition here is not only a matter of innovation, but how to manage a business to achieve goals effectively and efficiently. The advantages of a business can be achieved by several factors. One of the factors is the company's internal capabilities or through the information system used in a company.

The aims of this study are (1) To analyze the application of the accounting information system for cash receipts and disbursements at UD. Aneka Usaha in Blitar city (2) To analyze the strengths and weaknesses in the implementation of the accounting information system for cash receipts and disbursements at UD. Aneka Usaha in Blitar city (3) To provide a proposal for an accounting information system for cash receipts and disbursements at UD. Aneka Usaha in Blitar city.

This type of research is a descriptive qualitative research. The type of data used in this study is qualitative data, with data collection techniques carried out using observation, interviews, and documentation. The data validity technique used is triangulation method. The informants in this study were the business owner, the cash section, and the sawmill section.

From the results of this study it can be concluded that (1) The application of accounting information systems for cash receipts and disbursements at UD. Aneka Usaha are still done manually and simply. (2) Strength of accounting information system from UD. Aneka Usaha already have an organizational structure accompanied by the duties and responsibilities of each section. Weaknesses in UD. Aneka Usaha namely there are dual tasks or double functions in the cash function and accounting function. (3) The suggestion given by the author is to add to the accounting function, to add notes and documents used such as sales notes to make a printed serial number so that they can be accounted for. Likewise for accounting records should be recorded using the cash receipts journal and cash disbursements journal.

Keywords: Accounting Information System, Cash Receipts, Cash Disbursements

نبذة مختصرة

رسالة بعنوان "نظام المعلومات المحاسبية للإيصالات والنفقات النقدية لتحسين الرقابة الداخلية في جامعة ديلاوير. أعمال مختلفة في مدينة بليتار" كتبه أبو نور رحمواتي ، نيم.١٢٤٠٣١٧٣١٩٤، المشرف نوفي خوريواتي ، S.E. ، M.Acc.

يؤدي تطور العصر الحالي إلى تحسينات في جوانب مختلفة ، والتي لها بالطبع تأثير كبير على تطوير الأعمال التجارية. الأمر الذي يتطلب من الشركة القيام بطرق مختلفة للفوز بالمنافسة الشرسة. المنافسة هنا ليست مجرد مسألة ابتكار ، ولكن كيفية إدارة الأعمال لتحقيق الأهداف بفعالية وكفاءة. يمكن تحقيق مزايا العمل من خلال عدة عوامل. أحد العوامل هو القدرات الداخلية للشركة أو من خلال نظام المعلومات المستخدم في الشركة.

تهدف هذه الدراسة إلى (١) تحليل تطبيق نظام المعلومات المحاسبية للمقبوضات والمصروفات النقدية في UD. مختلف Usaha Kota Blitar، (٢) لتحليل نقاط القوة والضعف في تنفيذ نظام المعلومات المحاسبية للمقبوضات والمدفوعات النقدية في UD. مختلف Usaha Kota Blitar (٣) لتقديم اقتراح لنظام المعلومات المحاسبية للإيصالات والمدفوعات النقدية في UD. أعمال مختلفة في مدينة بليتار.

هذا النوع من البحث هو بحث وصفي نوعي. نوع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي البيانات النوعية ، حيث يتم تنفيذ تقنيات جمع البيانات باستخدام الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تقنية صحة البيانات المستخدمة هي طريقة التثليث. المخبرين في هذه الدراسة هم صاحب العمل ، والقسم النقدي ، وقسم المنشرة.

من نتائج هذه الدراسة يمكن استنتاج ما يلي: (١) تطبيق نظم المعلومات المحاسبية للمقبوضات والمصروفات النقدية في UD. لا تزال الأعمال المختلفة تتم يدويًا وببساطة. (٢) مزايا نظام المعلومات المحاسبية من UD. Aneka Usaha لديها بالفعل هيكل تنظيمي مصحوب بواجبات ومسؤوليات كل قسم. نقاط الضعف في UD. مؤسسات متنوعة ، أي أن هناك مهام مزدوجة أو وظائف مزدوجة في وظيفة النقد ووظيفة المحاسبة. (٣) الاقتراح المقدم من المؤلف هو إضافة إلى وظيفة المحاسبة ، لإضافة الملاحظات والمستندات المستخدمة مثل مذكرات المبيعات لعمل رقم تسلسلي مطبوع بحيث يمكن حسابها. وبالمثل بالنسبة للسجلات المحاسبية ، يجب تسجيلها باستخدام دفتر يومية الإيصالات النقدية ومجلة المدفوعات النقدية.

الكلمات المفتاحية: نظام المعلومات المحاسبية ، المقبوضات النقدية ، الصرف النقدي